
 

会長の時間        川村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、1 月 1 日に能登半島で大きな地震が発生しまし

た。被災された皆様の安全と一日も早い復興をお祈り申

し上げます。ロータリーとしても、地区から支援金のお

願いが来ていますので、ぜひ協力したいと思います。 
新年最初の例会です。今年も皆さんよろしくお願いい

たします。私の年度は、まだ半分あります。このまま進

みたいと思います。 
普通は 1月 1日が年度始まりとなると思います。学校

などは 4 月 1 日です。ではなぜロータリーは、7 月 1 日

なのでしょうか。調べてみました。 
掘り下げてみると、7 月 8 月は暑いからという理由で

した。細かく知りたいかたはネットで調べてみてくださ

い。 
以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 国際奉仕より「この指とまれ」に協賛しました。そ

のお礼状が届いております。 

l 地区の方から次年度地区委員としまして、川村昌弘

様 ロータリー財団委員会 資金管理推進委員とし

て委嘱状が来ております。3年間よろしくお願いい

たします。 

l 地区より令和6年能登半島地震の支援についてお願

いが来ています。来週の理事会で協議したいと思い

ます。 

 

 

出席報告         赤津会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 26 名 8 名 78.8％ 7 名 100％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX        赤津会員 

 

² 末娘が結婚することになりました。子供 3人全部片

付きました。 

鹿志村高道 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   5,000 円 累計額 613,000 円 

 

 

 

【開 催 日】令和 6年 1月 9日（火）18:30 開会 

【例 会 場 所】白山  【進行】髙島幹事

【プログラム】新年例会 / 親睦活動委員会 

第2820地区 



プログラム 

 

新年例会 

乾杯のご挨拶     鹿志村ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 新年明けましておめでとうございます 

l 新年早々、能登半島では大変なことが起きておりま

して、私の LINE には、地区から支援金のお願いな

どが来ております。第一分区では、すでに支援物資

の準備など、さっそく動いているようです。詳しく

は、髙島幹事のほうから連絡があると思います。 

l 私事ですが、末娘が結婚しましたので、ニコニコ

BOX に入れさせていただきました。今度は孫が生ま

れたら入れたいと思います。 

l それでは、日立南ロータリークラブの益々の発展と

皆様のご健勝をご祈念申し上げまして乾杯したい

と思います。乾杯！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 1 月 16日（火） 【プログラム】名誉会員卓話 / 日立市長 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 
      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


